

Lever des fonds après 10 ans de croissance organique : retour sur le pari réussi de La Ruche

Temps de lecture : minute

27 avril 2020

Avec un bagage de dix ans d'expérience dans l'entrepreneuriat social, Sophie Vannier est convaincue que "social" et "business" ne sont pas des notions antagonistes. C'est l'une des raisons pour lesquelles elle a rejoint l'aventure de La Ruche, un réseau français d'incubateurs dédié à l'innovation sociétale, qu'elle co-dirige aujourd'hui. Après 10 ans de croissance organique, La Ruche a décidé de lever des fonds pour la première fois. Rencontre.

Article écrit par Maddyne avec Orange